

Juan Miguel Echevarria enregistre le meilleur saut en longueur de la saison



La Havane, 2 juillet, (RHC).- On dirait que le jeune athlète cubain, Juan Miguel Echevarria, n'arrêtera pas sur la voie vers le record du monde du saut en longueur.

Cette fin de semaine, au meeting de Bad Langensalza, en Allemagne, il a enregistré la meilleure marque de la saison et aussi sa meilleure marque personnelle. A cette occasion, il a fait un bond de 8 mètres 68 et relégué à la seconde position, le champion du monde en plein air, le Sud-africain Luvo Manyonga, qui a fait lui un saut de 8 mètres 42.

Déjà à Ostrava, le 13 juin dernier, le jeune cubain avait remporté l'épreuve du saut en longueur avec une marque de 8 mètres 66.

Qui plus est, au mois de mai à Stockholm, il avait fait un saut de 8 mètres 83 tout près du record du monde, un saut qui n'a pas été homologué parce qu'il avait un vent en sa faveur un dixième en dessus du niveau permis.

Jeudi, le jeune athlète cubain se présentera au meeting de Guadalajara, en Espagne et puis, les 21 et 22 juillet il a rendez-vous à Londres, la prochaine étape du circuit de la Ligue du Diamant.

Tout Cuba mise sur lui aux Jeux régionaux de Barranquilla, dont l'inauguration est prévue le 19 juillet prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/166008-juan-miguel-echevarria-enregistre-le-meilleur-saut-en-longueur-de-la-saison>



Radio Habana Cuba